

En cette période estivale les CALANDRES CLERMONTAISES étaient conviées par nos amis Dominique et Jean Pierre JOULIN à partir sur la trace des derniers cathares. Le départ de Capestang nous a vu bien préparé pour cette épopée avec en hors d'oeuvre une visite de la magnifique abbaye de LAGRASSE. Le repas médiéval était suivi d'une visite du chateau.

{vsig}cathares2014vendredi{/vsig}

Le soir après un passage vers le chateau de Quéribus nous sommes arrivé au terme de la première étape ou le repas fut pris dans une auberge avec une vue magnifique

{vsig}cathares2014vendredi1{/vsig}

Le samedi Départ vers Força real puis chateau de caladroi avec une superbe collection de robes de mariée dans le cadre d'un superbe chateau puis repas avant l'ascension vers le superbe chateau de Puylaurens.

Nous avons suivi avec une visite d'un ermitage enclavé dans les superbes gorges de Galamus.

A l'auberge du moulin l'apéritif et le repas ont vu les participants faire assaut d'ingéniosité pour évoquer l'époque médiévale

{vsig}cathares2014samedi{/vsig}

{vsig}cathares2014samedi1{/vsig}

{vsig}cathares2014samedi2{/vsig}

Le dimanche nous voyait partir dans un premier temps vers de lieux ésotéet son hypothétique trésorriques: Pic de Bugarach puis le site de Rennes le chateau.

Après le repas pris à rennes les bains le dernier arrêt fut pour le chateau d'arques avant de prendre le chemin du retour

{vsig}cathares2014dimanche{/vsig}

{vsig}cathares2014dimanche1{/vsig}

{vsig}cathares2014dimanche2{/vsig}

Nous voulons ici remercier les organisateurs Domminique et Jean Pierre JOULIN pour leur magnifique organisation

{vsig}cathares2014dimanche3{/vsig}